

undefined - lundi 4 juillet 2022

Le Carnet

CREYS-MÉPIEU

Enzo et Lison baptisés



La famille André-Masse avec Lison. Photo Le DL /Suzanne BERGER

Les baptêmes d'Enzo Jeannot et de Lison André-Masse ont été célébrés samedi 2 juillet 2022 par le père Jean-Marc Goupil de la paroisse Saint-Pierre du Pays des Couleurs. Les familles et les amis étaient venus nombreux à l'église de Creys partager ce moment.

Lison André-Masse, née le 30 juin 2021, était entourée de Pierrick et Clémence, ses parents, de sa marraine Romane Dubost et de son parrain Anthony Dory.

Autour d'Enzo Jeannot, né le 31 décembre 2020, il y avait Frédéric et Laetizia, ses parents, son parrain Pierre-Yves Chapuis et sa marraine Laure Thorat.

Le père Jean-Marc Goupil a rappelé que ces deux enfants entraient, par ce premier sacrement, dans la communauté chrétienne.



La famille Jeannot autour d'Enzo. Photo Le DL /Suzanne BERGER